

議事録

第2回 明保中学校学校運営協議会（要点記録）

日時：令和7年7月11日（水）14時30分～16時00分

場所：明保中学校サポート教室

出席：妹尾 久雄委員、早乙女 勇一委員、鈴木 紗委員、鈴木 千舞美委員、
吉村 真理子委員、平田 美友紀委員、松井 晋作委員、友田 弓子委員、
校長、（副校長、明保中学校教員1名）

欠席：小野 修平委員、明保中学校教員1名

・委員10名中9名の出席により本会議は成立

次第1 挨拶

会長：本日もよろしくお願ひします。

副会長：地域学校協働活動の中で部活動に協力しているが、なかなか思うような結果が出
なかつたところもある。皆さんのお力を借りて取り組んでいきたい。よろし
くお願ひします。

次第2 各委員より報告

（1）コーディネーターより

- ・運動会ボランティア（5/24 実施済）は、コーディネーターで募集した結果、
56名の参加があった。意見や反省点を生かし、今後も必要があれば実施の予定。
保護者だけでなく地域への募集も検討していきたい。
- ・明保中卒業生向けイベントを実施予定である。明保中を卒業した高校生・大学生を対象に地域としてのつながり、ボランティアについて語り合える場を作りたい。
- ・合唱コンクール受付ボランティアを必要があれば募集する予定。
- ・ほくっとまつりで中学生ブースを出す方向で検討中。
- ・地域学校協働活動イベントは、中学生が主体となり、地域とつながるイベントを開催予定。
- ・広報や学校との連携について検討していきたい。

副校長：ボランティアの募集について、人数が多くても少なくとも難しく、課題もあると思う。良い方法はないか。

委員：学校が求めていた部分とボランティアが準備していた部分がずれていたところがあったと感じた。合唱コンクールは学校担当者と詰めてから準備していきたい。

委員：運動会で空いている来賓席が気になった。有効的に活用できないか。

校長：ご意見を参考にして、考えていきたい。

（2）各委員より

委員：1学期期末考査の前の3日間、放課後スタイルームを行った。3日間で1年生73名、2年生2名、3年生17名の延べ92名の参加だった。特に1年C組の生徒が多かった。教育実習生や卒業生が5名来てくださり、生徒はテンションが上がっている状態で勉強していた。

東小育成会主催の防災授業を11/7（金）に実施予定。12/6（土）の冬まつりは、今年も明保中をお借りする予定のため、相談して企画していくたい。

委員：運動会は見に行けず、生徒の活躍が見られなくて残念だったが、先週児童センターに、3名の明保中の生徒が職場体験に来てくれた。学童で小学生とドッジボールをしてくれて、疲れたと言いながら楽しんでいた。今度は遊びに来たいと話していた。

委員：先生方の休みの件と夏休みの状況についてお聞きしたい。

校長：現在、夏休みの動静をまとめているところだが、休めるときにしっかり休んでほしいと思っている。

委員：ご責任があると思うが校長先生も含めて、しっかり休んでいただきたい。

委員：運動会が無事終わり、ほっとしている。給食が2学期から始まるので安心した、との声が保護者から出ている。

委員：昨年度の世話人としてP保連の引継ぎ会に出席してきた。明保中の教師と保護者の会は解散したため、今後は出席することがなくなったが、これからも他の学校の動きや活動方法を見ていきたい。

教員：探究学習や職場体験のように授業の一環として生徒が地域に出ていく、地域とつながってやることは簡単ではないが、協力してやっていただけるとやりやすいので、よろしくお願ひします。

副校長：運動会ご協力ありがとうございました。アンケートで課題が出てきたが、来年度に向けて考えていきたい。合唱コンクールについても進めていきたい。地域の方が来られることもあり、さまざまな面でご協力いただくと思いますが、よろしくお願ひします。

校長：貴重なご意見ありがとうございます。

- ・ホームページに運動会、生徒会朝礼、安全指導、セーフティ教室など、1学期の行事の様子を載せたので、ご覧いただきたい。
- ・先日の地域連絡会では田無警察の生活安全課の方から万引きや薬物に関する話を聞きした。
- ・職場体験は40以上の事業所にご協力いただいて、無事に終わった。
- ・教員も授業研究に力を入れて、年度末に発表する取組を行っている。委員の皆様に授業を観ていただきたい。次の学校運営協議会の時にでも見ていただければと思う。

- ・東小の校舎の改修工事のため、今年度の東小の調理実習は、明保中の家庭科室を6月と10月に使用。
- ・2学期から給食が再開する。8/27（土）の試食会で委員の方にもぜひ試食していただきたい。
- ・委員の方にご協力いただいて、3名の部活動指導員に来ていただいている。
- ・9月に3年生が修学旅行で大阪・関西万博と京都に行く。
- ・2学期、避難所の関係で、体育館の西側でマンホールトイレの工事が始まる。バリケードを作つて人が通れなくなるので、気を付けていただきたい。

1学期もあと1週間ですが、よろしくお願いします。

（3）学校より

副校長：すぐーるに学校運営協議会のチャネルを作つたので、登録をお願いします。

委員：熱中症と性犯罪の対策について伺いたい。

校長：熱中症については、WBGTが31を超えた段階で、エアコンが入つている体育館以外の体育、部活動は中止している。授業中の水分補給も行つてゐる。そういうところも含めて、ぜひ授業を観ていただきたい。

性犯罪については、終業式、始業式で話をしている。子どもたちには相談ができる窓口などを紹介している。

以上で第2回明保中学校運営協議会を終了します。

次回の学校運営協議会は、10月10日（金）14時30分～16時の予定です。